

## ERSTMALS FRAU AN DER SPITZE VON ZÜRCHER TRADITIONSUNTERNEHMEN



**147 Jahre gibt es Rüegg-Naegeli bereits – nun tritt zum ersten Mal eine Frau an die Spitze des Zürcher Traditionsunternehmens. Priska Bauer-Heeb bringt 20 Jahre Erfahrung mit und übernimmt ab 1. Oktober 2015 das Zepter des Spezialisten für Büro- und Wohneinrichtung.**

Die letzten 13 Jahre war Stefan Stieffel Geschäftsführer bei der Rüegg-Naegeli AG. Er hat das auf Büroarchitektur und Wohnkultur spezialisierte Unternehmen erfolgreich zu neuen Ufern geführt. Nun übergibt er die operative Führung jüngeren Kräften. Diese sind allesamt langjährige Mitarbeitende – Rüegg-Naegeli setzt bewusst auf eine interne Lösung.

Mit Priska Bauer-Heeb übernimmt nach 147 Jahren Unternehmensgeschichte erstmals eine Frau das Zepter. Ab 1. Oktober 2015 wird sie die Gesamtverantwortung für das bekannte Einrichtungshaus tragen. Schon über 20 Jahre ist sie für das Unternehmen tätig und seit 2002 Mitglied der Geschäftsleitung sowie Mitinhaberin. Priska Bauer-Heeb

wird die Tradition weiterführen, die bei Rüegg-Naegeli seit der Gründung im Jahr 1868 gepflegt wird. Die sorgfältige Auswahl von auserlesenen Brands und Produkten mit hohem Designanspruch – sei es zur Einrichtung von Büros und Repräsentationsräumen oder für schönes Wohnen – hat auch unter der neuen Führung oberste Priorität.

Zugleich wird am 1. Oktober 2015 mit Sascha Forster und Urs Altenburger, den neuen Leitern von Innen- und Aussendienst, die Geschäftsleitung vervollständigt. Beide sind bereits seit zehn Jahren für Rüegg-Naegeli im Einsatz. Stefan Stieffel bleibt dem Unternehmen aber auch künftig als Berater für BüroArchitektur treu.